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 Mainz, 09.06.2021 
 
 
Anfrage 0956/2021 zur Sitzung  am 30.06.2021 
 
 
Runder Tisch Ausbildung, AfD 
 
 
In der Ratssitzung vom 03.06.2021 wurde der Antrag beschlossen, einen „Runden Tisch 
Ausbildung“ zu initiieren. Zielsetzung war es unter anderem, Unternehmen und Auszubil-
dende zu unterstützen und Konzepte für Phasen der Schulschließung zu entwickeln. 
 

 
Hierzu fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wie viele Sitzungen des „Runden Tischs Ausbildung“ fanden bisher statt? 
2. Wer nahm an diesen Sitzungen teil? 
3. Welche Themen wurden bei den Sitzungen besprochen? 
4. Welche Ergebnisse kann der „Runde Tisch Ausbildung“ vorweisen? 
5. Wie viele Auszubildende „über Bedarf“ konnten bei Unternehmen und Verwaltung bis-
her eingestellt werden? 
6. Inwieweit konnten Konzepte für die Phasen der Schulschließung entwickelt werden? 

 
 
 
 
 
 
 
Lothar Mehlhose           F. d. R. Benjamin Steiner  

AfD-Fraktionsvorsitzender          Fraktionsassistent 
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